



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Venta de vehículos pesados cierra con números negativos

La comercialización al menudeo de vehículos comerciales pesados durante diciembre de 2020 fue de 2 mil 984 unidades, lo que representó una disminución de 22.55% respecto de diciembre de 2019, equivalente a 869 unidades menos. En el periodo acumulado de enero a diciembre 2020 se vendieron 27 mil 20 unidades, lo que representó una caída de 35.59% en comparación con el mismo lapso del año anterior, equivalente a 14 mil 933 unidades menos, expuso el Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos Pesados publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De las 13 marcas que reportaron resultados, dos obtuvieron resultados positivos en diciembre: Freightliner (9.7%) y Volvo Buses (1.2%); mientras que Dina se mantuvo en similar nivel de 2019. En las cifras acumuladas hasta diciembre, todas las marcas presentan desempeño negativo. La mayor contracción en términos de unidades la presentó Freightliner con 3 mil 343 unidades menos, esto es, -29.3% con respecto a 2019; seguida de Kenworth e International con una reducción de 3 mil 33 y 2 mil 927 unidades, respectivamente, y una disminución de -31.3 y -38.5% contra similar periodo de 2019.



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Proyecta AMDA para 2021, venta de más de 30 mil unidades de carga y pasajeros

Guillermo Rosales Zárate, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores, detalló que, con base en el modelo econométrico utilizado por el área de estudios económicos de la AMDA, la proyección de venta de vehículos de carga y pasajeros al menudeo para este 2021 es de 30,014 unidades. "Esto representa crecimiento de 13.4% respecto a 26,470 colocados el año pasado. No estamos considerando el rubro de autobuses integrales en virtud de que no son distribuidos por la red de empresas afiliadas a la AMDA, sino por los fabricantes". En el acumulado 2020, la venta de camiones y tractocamiones cayó 31.16% con 23,316 unidades comercializadas y la de vehículos de pasajeros -54.16% con 3,704 colocadas. La cifra correspondiente a diciembre, sumó 2,984 entregadas de las que 2,400 fueron de carga y 584 de pasajeros.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Hyundai Elantra gana el prestigioso premio "Auto del Año" 2021 en Norteamérica

El Hyundai Elantra 2021 ganó el premio Auto del Año 2021 en Norteamérica, calificado por el jurado de medios automotrices del American Car, Utility and Truck of the Year (NACTOY). Esta es la segunda vez que el sedán Hyundai gana dicho premio, siendo la primera en 2012. Solo dos autos han sido premiados más de una vez (Chevrolet Corvette y Honda Civic) y esto marca una tercera victoria para Hyundai en esta categoría. El ganador fue anunciado durante un evento virtual. Los miembros del jurado probaron y evaluaron más de 40 vehículos nuevos antes de votar a los tres mejores autos, vehículos utilitarios y camiones para ser finalistas de 2021. El Nissan Sentra y el Génesis G80 fueron los otros autos finalistas. Desde su fundación en 1994, los premios NACTOY son los más antiguos para vehículos nuevos, sin estar asociados a ninguna publicación, sitio web, estación de radio o televisión. Debido a la independencia de los jurados, estos premios se encuentran entre los más respetados de la industria.



Reporta Ssa 274 mil muertes en exceso en 2020

La Secretaría de Salud (Ssa) reportó que el año pasado, con datos contabilizados hasta el 12 de diciembre, se registraron 274 mil 496 muertes en exceso, es decir, defunciones que están por encima de lo que se habría esperado sin la epidemia de COVID-19. Al actualizar los datos sobre exceso de mortalidad en el País, la dependencia informó que conforme a los datos de 2015-2018 se hubiese esperado que el año pasado hubieran 680 mil 311 muertes, sin embargo, ocurrieron 954 mil 517. En términos de proporción, las 274 mil 496 muertes de más representan un 40.4 por ciento respecto de lo esperado. Los datos señalan que, del total de muertes en exceso, 108 mil 873 están confirmadas que fueron provocadas por el SARS-CoV-2, de las restantes 165 mil 623 no se tiene esa certeza y podrían o no haber sido provocadas por el nuevo coronavirus.



INFORMACIÓN GENERAL

Prueba negativa de COVID-19 será obligatoria para viajar a EU a partir del 26 de enero

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) publicaron este martes una orden que obliga a todos los viajeros internacionales que vuelen a los Estados Unidos a presentar los resultados negativos de la prueba de detección de COVID-19. La medida será un requisito indispensable, a partir del próximo 26 de enero, para todas las personas que ingresen al país por vía aérea. Los CDC precisan que la prueba de COVID-19 deberá realizarse tres días antes de la salida del vuelo hacia Estados Unidos. Los viajeros internacionales tendrán que llevar una hoja impresa o una copia electrónica de los resultados de la prueba de laboratorio al momento de llegar al aeropuerto. Si un pasajero no muestra su prueba de COVID-19, las aerolíneas deberán negar que suba al avión.



INFORMACIÓN GENERAL

Ocupación hospitalaria en la CDMX se encuentra al 88% de su capacidad

La jefa de Gobierno de la CiDMX, Claudia Sheinbaum, informó este martes que la ocupación hospitalaria en la Ciudad de México se encuentra al 88%. Dijo que se esperaban que las hospitalizaciones por COVID-19 en la ciudad se estabilizaran la semana pasada, pero en lugar de que esto sucediera, se incrementaron. "Durante la última semana se estaba estabilizando y hubo un incremento en la última semana, cuando esperábamos cierta estabilización", dijo la mandataria en conferencia de prensa. Señaló que es probable que este incremento en las hospitalizaciones esté asociado a las vacaciones y fiestas decembrinas. "Estamos haciendo esta encuesta, ya tendremos resultados y les podremos informar".

Variante de COVID-19 detectada en Reino Unido está en 50 países: OMS

La institución también advirtió que una tercera "variante preocupante" hallada en Japón puede tener un impacto en la respuesta inmunitaria y necesita ser más investigada. "Cuanto más se extiende el virus SARS-CoV-2, más ocasiones tiene de cambiar. Si hay niveles altos de transmisión, tenemos que pensar que surgirán más variantes", dijo la OMS. Desde que fue comunicada a la OMS el 14 de diciembre, la variante británica VOC 202012/01 ha sido detectada en 50 países, territorios y áreas, afirmó.

RECOMENDACIÓN



Ante la saturación hospitalaria que se vive en varios estados, te invitamos a reforzar las medidas sanitarias y sobre todo a evitar reuniones sociales de cualquier tipo.

***Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)**